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Es geht nicht um eine Million. Es geht darum einfach auch ein Zeichen zu setzen. Sonst kommt
der nächste Verein, wie Regensburg und sagt..och...für Kamavuaka und Wießmeier zahlen wir
auch nichts...

Sind wir ein Selbstbedienungsladen geworden? Ich würde ja nicht so denken, wenn das nur
abundan so ablaufen würde. Aber das Vorgehen ist ja bei uns Usus!
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